



INE analiza qué proyectos recortar para poder llevar a cabo la Elección Judicial en 2025

El funcionario señaló que pese a las diferencias que existen en el INE se tiene plena consciencia de que hay una elección adelante

Por **Carolina Carrasco**

25 Dic, 2024 10:57 p.m. MX



El INE busca recortar gastos lo más posible sin comprometer sus funciones regulares REUTERS/José Luis González

Ante la publicación del **Presupuesto de Egresos 2025** en el Diario Oficial de la Federación, el **Instituto Nacional Electoral** (INE) comenzó a analizar qué proyectos dejará de hacer en un futuro, así como decidir en qué áreas se recortarán recursos para poder llevar a cabo la próxima **Elección Judicial**, en la que la ciudadanía podrá elegir jueces, magistrados y ministros el año entrante.

En entrevista para *Milenio TV*, el Consejero Electoral **Uuc-kib Espadas** señaló que esto no es una opción, sino que es un hecho que se realizarán ajustes tras la disminución presupuestaria que le propinaron al INE, pues se debe organizar un proceso confiable para la ciudadanía y, paralelamente, mantener las actividades del órgano electoral.

“Tuvimos un recorte de 13 mil millones (de pesos) en relación a lo que requeríamos, 4 mil de estos ya no serán necesarios en la medida que este año, bueno, que el próximo año no tendremos una consulta popular, lo cual de cualquier manera nos deja con una reducción de 9 mil millones de pesos que estamos asimilando porque de ahí tenemos que organizar eficientemente un proceso electoral confiable para la ciudadanía y paralelamente pues mantener las funciones del Instituto Nacional Electoral” indicó durante la entrevista.

[INE analiza qué proyectos recortar para poder llevar a cabo la Elección Judicial en 2025 - Infobae](#)